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- Como socio fundador de esta agrupación y miembro activo en la actualidad de la misma, ¿Ha habido algún 

periodo que hayas estado alejado de la agrupación? Y teniendo una visión global de su actividad ¿qué momentos 
destacarías de su historia? 

En la actualidad sigo haciendo fotos y formo parte de la junta directiva como vocal de concursos, he sido parte activa de la 
misma pasando por todos los cargos menos el de presidente. 

Destacaría en estos 53 años, las semanas internacionales, en las cuales disfrutábamos de fotos de muchos países y con 
muy buena calidad, la buena relación con los socios de la Real Sociedad Fotográfica de Madrid, compartiendo con los mismos 
muchos conocimientos y muchos viajes. 

La buena amistad que nos unía a los fotógrafos nos hacía ampliar el círculo para convencer a más gente a compartir 
nuestra afición así me ocurrió con muchos y principalmente con Santiago Bernal, actual presidente de honor de la AFGU- que 
recién venido a Guadalajara íbamos a buscarle a su relojería animándole a que saliera con nosotros a hacer fotos. 
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